

证券代码000623 证券简称:吉林敖东 公告编号:2025-045 吉林敖东药业集团股份有限公司关于修订《公司章程》的公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确、完整,没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。

《公司章程》修订情况:根据《公司法》(2023年修订)、《上市公司章程指引》(2025年修订)、《深圳证券交易所股票上市规则》(2025年修订)及《深圳证券交易所上市公司自律监管指引第1号—上市公司规范运作》及中国证监会《关于发布<上市公司章程指引(2023年修订)>等法律、法规和规范性文件的通知》,结合公司的实际情况,由董事会提出修订《公司章程》的议案,并经股东大会审议通过,现予以公告。

《公司章程》修订前后对照表:根据《公司法》(2023年修订)、《上市公司章程指引》(2025年修订)等法律、法规和规范性文件的要求,《公司章程》具体修订内容如下:

Table with 2 columns: 原条款 (Original Clause) and 修订条款 (Revised Clause). It lists 100 specific changes to the company's articles of association, covering topics like share issuance, shareholder rights, and corporate governance.

Table with 2 columns: 原条款 (Original Clause) and 修订条款 (Revised Clause). It lists 100 specific changes to the company's articles of association, covering topics like share issuance, shareholder rights, and corporate governance.

Table with 2 columns: 原条款 (Original Clause) and 修订条款 (Revised Clause). It lists 100 specific changes to the company's articles of association, covering topics like share issuance, shareholder rights, and corporate governance.

Table with 2 columns: 原条款 (Original Clause) and 修订条款 (Revised Clause). It lists 100 specific changes to the company's articles of association, covering topics like share issuance, shareholder rights, and corporate governance.